Suite à l'Adisq, c'est très important pour moi de dire merci.

Il faut travailler très fort en tant qu'artiste indépendante, auteure-compositeure pour présenter un album en nomination c'est pourquoi c'est important pour moi de remercier.

Merci à mes collaborateurs, auteurs-compositeurs, Martine Hudon et Pierre Côté pour les magnifiques chansons.

Merci Martine pour la belle photo de la pochette, la conception du site web et

le développement au Québec et en France.

Merci Pierre mon amour pour l'excellente réalisation, les arrangements exceptionnels et pour ton immense talent de musicien.

Merci à mes chums musiciens pour votre grand cœur et votre talent:

Guy Gagner, Daniel Hubert, Samuel Joly, Jean-Guy Grenier et Michel mon frère.

Merci à l'équipe de PJP musique, de Prostar et de Mordicus pour croire en Real Country et en Johanne Provencher.

Merci aux médias et aux radios qui me soutiennent.

Merci spécial à Connections Productions et Musimax.

Merci aux fans « Real Country » du Québec et de la France qui ont acheté l'album et merci à ceux qui vont l'acheter. Pas de surprise c'est un "vrai" album country avec une "vraie" chanteuse country.

Merci aux fans "Real Country" du Québec et de la France qui viennent à mes spectacles c'est toujours un plaisir de vous voir.

Merci aux amis (es) Facebook qui me soutiennent, c'est tellement agréable de vous lire.

Merci à mes amis (es), ma famille et à mes parents de m'avoir permis de grandir dans un univers où il y avait de l'amour et de la musique.

Merci à la vie pour ma belle vie!

Je vous aime et en avant la musique!

Johanne XX

